



Bonjour, je suis  
François !

**PORTRAIT**  
**APPRENANT EN**  
**COUVERTURE**





Je m'appelle François Agar et j'ai 18 ans.  
Mon parcours scolaire est un peu particulier. J'ai eu mon brevet l'année dernière après avoir été déscolarisé deux ans. Je suis revenu en 4ème de mon propre chef. J'ai toujours été manuel mais il me fallait quelques bases pour me lancer dans la vie.



Après beaucoup d'hésitation, ne sachant pas par où commencer, je suis venu à Limoges pour loger chez une famille d'amis qui m'ont proposé de m'accueillir.

J'aime énormément travailler les matières premières comme le cuir et les métaux. Je me suis longtemps intéressée à la joaillerie. [...]



Puis j'ai rencontré un couvreur qui m'a convaincu de choisir son métier car il y a énormément de demandes. En plus, il restait de la place à la Fédération Compagnonnique, un chemin tout tracé s'offrait à moi.

Je n'ai pas choisi ce métier uniquement pour ses revenus financiers confortables mais également parce qu'il faut être manuel et aimer les métaux. J'ai pour projet d'acheter un terrain avec une maison à restaurer, car comme chacun le sait, tout homme a besoin d'un toit.



Pour l'instant, je n'ai pas l'intention de faire de la couverture toute ma vie, il y a tant de choses qui m'intéresse... En revanche, bien que le métier de couvreur soit assez physique, j'y prends énormément de plaisir. Je n'aurais jamais pensé que cela me plaise autant, on y découvre plein de matériaux différents comme le bois, l'ardoise, le cuivre et le zinc.

Et surtout, je ne supporterais pas d'être à l'intérieur, enfermé, j'ai besoin d'air et de liberté. Il n'y a rien de plus beau que de voir le couché du soleil du haut d'un toit.





**FRANÇOIS**